
  
 

  
 

  

  

           
           

          
           

     
       

             
   

   

              
  

   

           
 

   
   

 

   

An den 
Bezirksvorsteher 
Gasgasse 8-10 
1150 Wien 

Wien, am 21.04.2021 

Betrifft: Anfrage zum Thema Kulturpass 2021      

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

Der Zugang zu Kunst- und Kulturveranstaltungen sollte so niederschwellig sein wie möglich. Einkommen 
sollte kein Grund sein, dass Menschen keine Möglichkeit haben an Kunst- und Kulturveranstaltungen 
teilzunehmen. Der Kulturpass ist eine wichtige Einrichtung für sozial schwache Menschen und daher ist es 
für die Bierpartei wichtig einen Einblick zu bekommen wie man das Angebot ausweiten kann. 

Das unterzeichnende Mitglied der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus stellt daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 29.04.2021 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage  

Wie bewerten Sie die Möglichkeit in der Sozialkommission ein Konzept zu erarbeiten um mit Bezirksmittel 
den BezieherInnenkreis des Kulturpasses zu erweitern? 
Wenn nein, warum nicht? 

Sehen Sie die Möglichkeit in den sozialen Medien, der Bezirkshomepage und mit anderen Medien den 
Kulturpass bekannter zu machen? 
Wenn nein, warum nicht? 

Sind Sie der Meinung, dass auch der Zugang von Studierenden mit Studienbeihilfe aus Bezirksmittel zu 
unterstützen? 
Wenn ja, wie? 
Wenn nein, warum nicht? 

___________________________ 

Hammel Maximilian 

Bierpartei - www.bierpartei.eu - pogo@bierpartei.eu 

mailto:pogo@bierpartei.eu
www.bierpartei.eu

